

FOUILLES ARCHEOLOGIQUES PREVENTIVES PLACE DE LA REPUBLIQUE

Au début du printemps 2011, dans le cadre du projet de réhabilitation du centre urbain de Die, les places de la République et de l'Horloge ont fait l'objet d'un diagnostic archéologique¹. La prescription de ce diagnostic, émise par le SRA/DRAC Rhône-Alpes, était tout à fait argumentée puisque le secteur concerné par les futurs travaux est classé en zone archéologique sensible. En effet, le sous-sol de ces deux places est connu pour contenir un fort potentiel de vestiges.

Un compte rendu de cette opération a été publié dans le numéro 17 des Chroniques du Diois par M. Jean-Marc Lurol, archéologue responsable du chantier. Sylvaine Laborde-Castex nous vous propose ci après un rappel photographique des différentes étapes du chantier.









